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「松原市子ども 子育て支援事業計画（素案）」における 

パブリックコメント結果概要について 

 

計画の策定にあたって、市民の意見を踏まえた計画とすることを目的として、素案の

段階で公表し、意見の募集を行いました。 

 

１ パブリックコメント実施の概要 

（１）募集期間 

   平成 27年 1月 6日（火）から 2月 5日（木） 

（２）公表の方法 

１）市のウェブサイトに掲載 

２）窓口での閲覧 

子ども未来室、市役所１階情報コーナー 

 

（３）意見の提出方法 

   郵送、ファクシミリ、電子メールまたは直接持参 

 

（４）意見・提案の結果 

  提出者数 ３３人 

 

  

資料２（第７回松原市子ども・子育て会議） 
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２ 意見内容及び市の考え 

 

①第４章 基本項目ごとの具体的な取り組み 

№ 寄せられたご意見の概要 回答及び市の考え 

1 

保育の質を上げるための具体的な取り

組みを明記して下さい。 

仕事と生活の調和の推進・親としての

成長（基本課題１）として、多様なニ

ーズに対応した保育を行うとともに、

研修等を通じて、保育士の能力を高め

ていきます。 

２ 

保育の利用できる時間が、その家庭に

よって違うようになりますが、現在、

保育所・園などに通園している子ども

達、保育者などに負担などはなく、今

まで通り充実したものになるのでしょ

うか。 

仕事と生活の調和の推進・親としての

成長（基本課題１）として、多様なニ

ーズに対応した保育を行い、保護者の

ニーズに対応していきたいと考えてい

ます。 

３ 

次代を担う子供たちや妊産婦・保護

者・家族などの健康を受動喫煙の危害

から守るために、受動喫煙の観点も盛

り込んでいただきたいです。 

親と子の健全な成長（基本課題２）と

して、健康づくりのための情報提供を

行っています。「第 2 次健康まつばら

21（健康増進計画・食育推進計画）」

においても、受動喫煙の防止に取り組

んでおります。 

４ 

何故、松原市では障害者の保育園、保

育所、幼稚園の入園が出来ないのです

か。近くに入園できる場所がないため

に他の市や他府県に引越しした人も居

ます。早急にお願いします。 

子どもの生きる力の育成（基本課題３） 

として、障害児に対する支援の充実を

図っています。今後におきましても、

支援を継続的に実施していきます。 

５ 

子どもの貧困の分析と、その対策を個

別に明記していください。 

子どもの生きる力の育成（基本課題３） 

として、生活困窮世帯等への支援対策

を展開しています。今後におきまして

も、支援を継続的に実施していきます。 

６ 

学童保育の長期休暇中の朝の開始時間

や毎日の学童終了時間などを検討して

頂きたいです。 

子どもの生きる力の育成（基本課題３） 

として、放課後子どもプランの推進を

実施します。ご意見を踏まえ、今後の

施策の推進に努めていきます。 

７ 

子供に優しい、まちづくりの推進では、

安心安全に子ども達が過ごせる、道路

の整備、公園の整備もして下さい。 

地域の子育て環境や安心できる生活環

境の整備（基本課題４）として、子ど

もにやさしいまちづくりの推進に取り

組んでおります。ご意見を踏まえ、担

当課との調整の元、今後の施策の推進
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に努めていきます。 

８ 
図書館やプラネタリウム等、公共の施

設を失さないで下さい。 

いただきましたご意見を担当課にお伝

えいたします。 

 

 

②第５章 教育・保育及び地域子ども子育て支援事業計画の量の見込みと確保方策 

№ 寄せられたご意見の概要 回答及び市の考え 

９ 

保育料が上がらないようにしてくださ

い。 

新制度が実施されることにより、利用

者負担である保育料が大きく変わるこ

とがないよう、検討しています。 

１０ 

今後の方向性として、平成 29 年度の

1～2 歳及び 0 歳において、提供量が

増大していますが、具体的にどのよう

な整備計画があるのか具体的に示して

下さい。 

７７ページに示したように、年度途中

におきましても待機児童が生じないよ

う認可保育所の定員枠の確保及び認定

こども園の整備を進めていきます。 

１１ 

教育、保育の提供体制の確保の内容及

びその実施時期の所の表の提供量がそ

の年によって変わるのはなぜですか。

また、提供量が平成 29 年度から急に

74人増えているのはなぜですか。 

７７ページに示したように、年度途中

におきましても待機児童が生じないよ

う認可保育所の定員枠の確保及び認定

こども園の整備を進めていきます。 

１２ 

認定こども園及び幼稚園の今後の方向

性、認定こども園及び保育所の今後の

方向性の所では表を年齢別に示してく

ださい。細かいニーズ量が見えてこな

いです。 

認定子ども園及び幼稚園、認定子ども

園及び保育所における３歳から５歳の

ニーズについては、本市の定員枠で足

りている状況です。特にニーズの高い

０歳から２歳に関しては、０歳と 1 歳

から２歳に分けて、お示しし、市の状

況をお伝えできていると考えていま

す。 

１３ 
これ以上公立保育所をなくさないで下

さい。 

保育ニーズに基づき検討しています。 

１４ 

公立幼稚園の3歳児保育はどう考えて

いますか。 

３歳児から集団での教育・保育環境を

整えることは、必要なことであると考

えており、検討しなければならない課

題であると認識しております。 
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③第６章 計画の進行管理 

№ 寄せられたご意見の概要 回答及び市の考え 

１５ 

「子ども・子育て会議」が行う今後の

事業の実施状況についての点検・評価

については、保護者や職員にも伝わる

ように情報公開をすすめてください。 

会議録を公表するなど、子ども・子育

て会議の情報公開に努めていきます。 

 

④計画全般 

№ 寄せられたご意見の概要 回答及び市の考え 

１６ 

保育所に事務員の設置を希望します。

所長、主任の事務処理の時間を保育の

時間へまわし、保育の質の向上、家庭

支援、母親支援に時間を有効に使くべ

きだと思うからです。 

ご意見を踏まえ、今後の施策の参考に

させていただきます。 

１７ 

事業計画（案）がパソコンでしか見る

ことができないのは、見にくかったで

す。保育所などの公共施設に置きすぐ

に誰でも見ることができるようにして

ほしかったです。 

ご意見を踏まえ、今後のパブリックコ

メントの実施方法について検討しま

す。 

１８ 

生の声をもっと聞いてほしいです。 今後におきましても、子ども・子育て

会議におきまして、本計画の施行管理

をしていく中で、意見を反映していき

たいと考えています。 

１９ 

新制度になって、具体的に今までとど

んなところが変わるのでしょうか。 

子ども子育て支援法等の施行により、

保育・教育の制度が変わります。詳し

くは、内閣府のホームページや市町村

の窓口に設置している「すくすくジャ

パン」という冊子をご覧ください。 

２０ 

だれが見ても分かり易い内容にしてく

ださい。 

市民のみなさまと共に進めていく計画

なので、分かり易い内容にするように

努めていますが、今後の計画におきま

しても、ご意見として賜ります。 

 



パブリックコメント意見一覧

内容 分類 分類ＣＤ 計画 回答及び市の考え 評価
保育の質を上げるための具体的な取り組みを
明記して下さい。

保育の質 1 第４章 Ｃ

子供が安全に保育を受けられるように保育の
質を上げるため、具体的な取り組みを考えて
ください。

保育の質 1 第４章 Ｃ

保育の質を上げるための具体的な取り組みを
明記してください。独自の保育士配置基準を
設けてください。

保育の質 1 第４章 Ｃ

保育の質を上げるとは具体的にどのような物
ですか。

保育の質 1 第４章 Ｃ

保育の質を上げるための具体的な取り組みを
明記して下さい。

保育の質 1 第４章 Ｃ

もう少し保育の質を上げるための具体的な取
り組みを明記してください。

保育の質 1 第４章 Ｃ

保育の質を上げるための具体的な取り組みを
明記して下さい。

保育の質 1 第４章 Ｃ

保育の質を上げるための具体的な取り組みを
皆が分かるように明記してください。

保育の質 1 第４章 Ｃ

保育の質を上げるための具体的な取り組みを
明記してください。（独自の保育士配置基準
を設ける）

保育の質 1 第４章 Ｃ

保育の質をおとさないでください。松原でいる
こどもは皆同じです。

保育の質 1 第４章 Ｃ

保育の質を向上させるための具体的な取り組
みを明記して頂きたいと思います。

保育の質 1 第４章 Ｃ

保育の質を上げてほしい。 保育の質 1 第４章 Ｃ
保育の質を上げるための具体的な取り組みを
明記してください。

保育の質 1 第４章 Ｃ

保育士への研修も十分に行い、子供達が安
心して、過ごせるようにと願っています。

保育の質 1 第４章 Ｃ

保育の利用できる時間が、その家庭によって
違うようになりますが、現在、保育所・園などに
通園している子ども達、保育者などに負担な
どはなく、今まで通り充実したものになるので
しょうか。

保育内容 2 第４章

仕事と生活の調和の推進・
親としての成長（基本課題
１）として、多様なニーズに
対応した保育を行い、保護
者のニーズに対応していき
たいと考えています。

Ｂ

子供たちの健やかな成長、及び子どもやその
親、妊産婦等の健康と病気予防のために、受
動喫煙の危害防止対策が重要です。

子どもの健康 3 第４章 Ｃ

乳幼児・保育園・幼稚園の園児の父・母・同居
家族に喫煙者が多いと報告されています。保
育園の前などで喫煙をしている母親等の姿は
珍しくありません。家庭での対策や啓発はもち
ろん重要ですが、その知識普及・周知のため
にも、幼稚園や中小学校を含め、これから保
護者への禁煙促進の働きかけや啓発・講習
などに焦点を絞ったプログラムが望まれます。

子どもの健康 3 第４章 Ｃ

子供だけでなく、保護者、職員、子供施設の
外来者の健康を受動喫煙の危害から守るた
めに、また子どもたちに喫煙の模範を幼年期
より示すためにも、施設敷地内の全面禁煙の
徹底・遵守、また施設（園、学校、子供関連施
設など）外における催し等でも、その遵守・徹
底をお願いします。

子どもの健康 3 第４章 Ｃ

仕事と生活の調和の推
進・親としての成長（基
本課題１）として、多様な
ニーズに対応した保育を
行うとともに、研修等を通
じて、保育士の能力を高
めていきます。

親と子の健全な成長（基
本課題２）として、健康づ
くりのための情報提供を
行っています。「第2次健
康まつばら21（健康増進
計画・食育推進計画）」
においても、受動喫煙の
防止に取り組んでおりま
す。

5

意見を素案に反映：Ａ
意見の趣旨がすでに素案にもりこまれている：Ｂ

意見の反映はせず、素案どおりとする：Ｃ
素案と直接関連がない（要望等）：Ｄ



パブリックコメント意見一覧

内容 分類 分類ＣＤ 計画 回答及び市の考え 評価
とりわけ、通学路や道路、また食堂・レストラン
等のタバコの煙から子供たちを守る抜本的施
策が不可欠です。受動喫煙防止条例の制定
に向けた取り組み、及び飲食店やサービス業
界等に、受動喫煙の健康リスクの以下のような
明示の義務づけも必要で有効かと思います。

子どもの健康 3 第４章 Ｃ

受動喫煙によるタバコ煙は非喫煙者、とりわけ
に子ども・未成年者・妊産婦に害を及ぼしま
す。

子どもの健康 3 第４章 Ｃ

受動喫煙のリスクのある場所に、子ども・未成
年者・妊産婦及び非喫煙者は立ち入らない
でください。立ち入らせないでください。

子どもの健康 3 第４章 Ｃ

出入口などに「子ども・未成年者・妊産婦及び
非喫煙者の出入りはしないでください。

子どもの健康 3 第４章 Ｃ

何故、松原市では障害者の保育園、保育所、
幼稚園の入園が出来ないのですか。藤井寺
市や羽曳野市や堺市には入園が可能な保育
園、保育所などはあるようですが、何故、松原
市にはないのですか？作らないのですか？
仕事の都合で藤井寺市、曳野市、堺市方面
に行けない家族も居ます。近くに（松原市）入
園できる場所がないために他の市や他府県
に引越しした人も居ます。ぜひ、早急にお願
いします。

障害児保育 4 第４章 Ｂ

障害児保育の充実。子供たちが共に育ちあ
える場を多く設けてください。

障害児保育 4 第４章 Ｂ

松原市における子どもの貧困の分析と、その
対策を個別に明記して下さい。

子どもの貧困 5 第４章 Ｂ

松原市における「子どもの貧困」の分析とその
対策を個別に明記してください。

子どもの貧困 5 第４章 Ｂ

学童保育の長期休暇中の朝の開始時間を通
常小学校開始時間の8時から8時半に合わせ
る。

学童 6 第４章 Ｃ

毎日の学童終了時間を19時までとする。 学童 6 第４章 Ｃ

子供ももちろん、親も安心して過ごせる、環境
づくり、歩みよってほしいです。

まちの整備 7 第４章 Ｂ

子供に優しい、まちづくりの推進では、安心安
全に子ども達が過ごせる、道路の整備、公園
の整備もして下さい。

まちの整備 7 第４章 Ｂ

子供が安全に遊べる公園等を充実させてほし
いです。松原市内には遊具が壊れていたりと
危険な公園もあります。至急整備して下さい。

まちの整備 7 第４章 Ｂ

小学校の子ども達の安全で安心して遊べる場
所がなかなかありません。

まちの整備 7 第４章 Ｂ

子供が安心して過ごせる環境作り、明確にし
てほしい。

まちの整備 7 第４章 Ｂ

親と子の健全な成長（基
本課題２）として、健康づ
くりのための情報提供を
行っています。「第2次健
康まつばら21（健康増進
計画・食育推進計画）」
においても、受動喫煙の
防止に取り組んでおりま
す。

子どもの生きる力の育成
（基本課題３）　として、
障害児に対する支援の
充実を図っています。今
後におきましても、支援
を継続的に実施していき
ます。

子どもの生きる力の育成
（基本課題３）　として、生活
困窮世帯等への支援対策
を展開しています。今後に
おきましても、支援を継続
的に実施していきます。

子どもの生きる力の育成
（基本課題３）　として、放課
後子どもプランの推進を実
施します。ご意見を踏まえ、
今後の施策の推進に努め
ていきます。

地域の子育て環境や安
心できる生活環境の整
備（基本課題４）として、
子どもにやさしいまちづ
くりの推進に取り組んで
おります。ご意見を踏ま
え、担当課との調整の
元、今後の施策の推進
に努めていきます。
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パブリックコメント意見一覧

内容 分類 分類ＣＤ 計画 回答及び市の考え 評価
図書館やプラネタリウム等、公共の施設を失さ
ないで下さい。保育所の近くに図書館があり、
いろんな絵本を借りに行けたのに、困ります。
又、他の市民、子供達も利用できる憩いの場
として、絶対に残すべきです。施設や周辺の
公園、道路などの安全面や環境の整備を至
急行って下さい。

公共の施設 8 第４章 Ｃ

図書館や公園など、子供を安心して遊ばせら
れる施設の整備が安心安全な町づくりやこど
も支援に繋がると思います。

公共の施設 8 第４章 Ｃ

図書館や公園等をなくさないで下さい。公園
でも遊べるものが限られ、自由に好きな遊び
が楽しめない状態をよく見かけます。

公共の施設 8 第４章 Ｃ

保育料が上がりすぎていて困っています。こ
れ以上上がると何のために働いているのかと
いう声よくききます。どうにかして下さい。これ
以上の保育の質をさげず改善して下さい。

保育料 9 第４章 Ｃ

保育料について何もかかれていないのは不
安です。保育の質を上げるための具体的な取
り組みを明記して下さい。

保育料 9 第５章 Ｃ

保育料について何も書かれていないのは不
安です。

保育料 9 第５章 Ｃ

保育料をしっかりと明記し、新制度になっても
値上げすることのないようにして下さい。

保育料 9 第５章 Ｃ

保育料について何も書かれていませんが、市
民にとっては一番必要なことです。きちんと伝
えてください。

保育料 9 第５章 Ｃ

保育料について何も書かれていないのは不
安です。

保育料 9 第５章 Ｃ

働く保護者にとって保育料についての情報は
大切だと思います。保育料について詳しく明
記してほしいです。

保育料 9 第５章 Ｃ

保育料について何も記載されていませんが、
保育料が上がるのか、不安です。

保育料 9 第５章 Ｃ

保育料について何も書かれてないのは不安
です。保育料はこれ以上上げないでほしいと
思いますが、今後、どうなるのか知りたいで
す。

保育料 9 第５章 Ｃ

保育料の料金設定の仕組みが分からない。
個々で計算できるよう、分かりやすく書いてほ
しい。

保育料 9 第５章 Ｃ

保育料について何も書かれていないのは不
安です。

保育料 9 第５章 Ｃ

保育料は絶対上げないで下さい。 保育料 9 第５章 Ｃ
保育料が上がらないように。 保育料 9 第５章 Ｃ
保育料について何も書かれてないのが不安
です。

保育料 9 第５章 Ｃ

今後の方向性として、平成29年度の1～2歳
及び0歳において、提供量が増大しています
が、具体的にどのような整備計画があるのか
具体的に示して下さい。

量の見込み 10 第５章

７７ページに示したよう
に、年度途中におきまし
ても待機児童が生じない
よう認可保育所の定員
枠の確保及び認定こども
園の整備を進めていきま
す。

Ｃ

いただきましたご意見を
担当課にお伝えいたし
ます。

新制度が実施されること
により、利用者負担であ
る保育料が大きく変わる
ことがないよう、検討して
います。
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意見を素案に反映：Ａ
意見の趣旨がすでに素案にもりこまれている：Ｂ

意見の反映はせず、素案どおりとする：Ｃ
素案と直接関連がない（要望等）：Ｄ



パブリックコメント意見一覧

内容 分類 分類ＣＤ 計画 回答及び市の考え 評価
幼児期における学校教育、保育の量の見込
み並びに実施しようとする教育、保育の提供
体制の確保の内容及びその実施時期の所の
表の提供量がその年によって変わるのはなぜ
ですか？提供量がその年度により変わると、
ニーズ量との比較がしにくいです。

確保の方策 11 第５章 Ｃ

認定こども園及び保育所の今後の方向性の
表の提供量が平成29年度から急に74人増え
ているのはなぜですか、明確に示してくださ
い。

確保の方策 11 第５章 Ｃ

認定こども園及び保育所の提供量が平成29
年度に増えているのですが、具体的な中身が
知りたいです。

確保の方策 11 第５章 Ｃ

認定こども園及び幼稚園の今後の方向性、認
定こども園及び保育所の今後の方向性の所
では表を年齢別に示してください。細かい
ニーズ量が見えてこないです。

表について 12 第５章

認定子ども園及び幼稚園、
認定子ども園及び保育所
における３歳から５歳の
ニーズについては、本市の
定員枠で足りている状況で
す。特にニーズの高い０歳
から２歳に関しては、０歳と1
歳から２歳に分けて、お示
しし、市の状況をお伝えで
きていると考えています。

Ｃ

これ以上公立保育所をなくさないで下さい。
第1保育所と第3保育所を統合して、新しい保
育所（0～5歳）までを建てると言っていた当初
の計画を守って下さい。特に第1保育所の子
ども達は募集停止以降、クラス、人数が減る
ばかりで、集団保育としての環境は、悪化して
いく一方です。子供達の人権、保育環境を
守ってください。

公立保育所 13 第５章
保育ニーズに基づき検
討しています

Ｃ

新制度のもとで、幼稚園は3歳児から5歳児ま
で教育を受けられるとなっていますが、公立
幼稚園の3歳児保育はどう考えているのです
か、示してください。

幼稚園３歳児保
育

14 第５章

３歳児から集団での教
育・保育環境を整えるこ
とは、必要なことであると
考えており、検討しなけ
ればならない課題である
と認識しております。

Ｃ

「子ども・子育て会議」が行う今後の事業の実
施状況についての点検・評価については、保
護者や職員にも伝わるように情報公開をすす
めてください。

会議の情報公開 15 第６章 Ｂ

「子ども子育て会議」が行う点検・評価につい
て保護者にしっかり、スピードをもって情報公
開をすすめてください。

会議の情報公開 15 第６章 Ｂ

今後、「子ども子育て会議」が行う点検・評価
について、保護者にしっかりスピードをもって
情報公開をすすめてください。その際、若い
人達に分かりやすい説明の場である事を、強
く望みます。

会議の情報公開 15 第６章 Ｂ

「子ども子育て会議」が行う点検・評価につい
て、情報公開をすすめてください。

会議の情報公開 15 第６章 Ｂ

７７ページに示したよう
に、年度途中におきまし
ても待機児童が生じない
よう認可保育所の定員
枠の確保及び認定こども
園の整備を進めていきま
す。

会議録を公表するなど、
子ども・子育て会議の情
報公開に努めていきま
す。
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意見を素案に反映：Ａ
意見の趣旨がすでに素案にもりこまれている：Ｂ

意見の反映はせず、素案どおりとする：Ｃ
素案と直接関連がない（要望等）：Ｄ



パブリックコメント意見一覧

内容 分類 分類ＣＤ 計画 回答及び市の考え 評価
保育所に事務員の設置を希望します。なぜな
ら所長、主任の事務処理の時間を保育の時
間へまわし、保育の質の向上、家庭支援、母
親支援に時間を有効に使くべきだと思うから
です。

保育所に事務員
配置

16 全般
ご意見を踏まえ、今後の
施策の参考にさせてい
ただきます。

Ｃ

事業計画（案）がパソコンでしか見れないのは
見にくかったです。保育所などの公共施設に
置きすぐに誰でも見れるようにしてほしかった
です。

パブコメについて 17 全般

ご意見を踏まえ、今後の
パブリックコメントの実施
方法について検討しま
す。

Ｃ

生の声をもっと聞いてほしいです。 住民の声 18 全般 Ｃ

現保護者・現保育士、今の現状を生の声をす
い上げてほしい。

住民の声 18 全般 Ｃ

具体的に今までとどんなところが変わるんで
しょうか。

新制度について 19 全般 Ｃ

新制度になっていろんな料金がかかると聞い
ていたのですが、そのことは全く聞かされてい
ないのが不安でたまりません。

新制度について 19 全般 Ｃ

誰がみても分かりやすい内容にしてください。 内容 20 全般

市民のみなさまと共に進
めていく計画なので、分
かり易い内容にするよう
に努めていますが、今後
の計画におきましても、
ご意見として賜ります。

Ｂ

松原独自の保育士配置基準を設けるなど。 要望 21 無回答 Ｄ
利用者の負担増にならようにして下さい。保
育時間の認定での延長保育料など。

要望 21 無回答 Ｄ

子供達一人一人の人権が本当に保障される
ように保育所の整備を早急にして下さい。保
育されているからもう大丈夫なのではなく、い
ろんな角度から考えていってほしいです。

要望 21 無回答 Ｄ

民営化がすすむ中、独自の保育士配置基準
を設けたり、公立保育の良いところをしっかり
残していってほしいです。

要望 21 無回答 Ｄ

第1保育所の今後についても知らせてほしい
です。募集再開をお願いします。

要望 21 無回答 Ｄ

保育施設において、保育の質が何よりも重要
と思います。保育士の配置基準は独自に設け
行き届いた保育ができるようにしてください。

要望 21 無回答 Ｄ

駐輪場スペースに屋根（サンガード）を設置し
てほしい。雨の日子どもが濡れてしまいます。
（第４保育所）

要望 21 無回答 Ｄ

3歳児の下駄箱を室内に設置してほしい。とて
も不便です。（第４保育所）

要望 21 無回答 Ｄ

トイレが汚いので、きれいにしてほしい。（第4
保育所）

要望 21 無回答 Ｄ

自転車置場に雨よけが欲しい。（第4保育所） 要望 21 無回答 Ｄ
河内天美駅前の踏切に登下校時間だけでも
警察もしくはボランティアの配置。

要望 21 無回答 Ｄ

老朽化している施設の補助金を上げてほし
い。

要望 21 無回答 Ｄ

今後におきましても、子ど
も・子育て会議におきまし
て、本計画の施行管理をし
ていく中で、意見を反映し
ていきたいと考えています。

子ども子育て支援法等の
施行により、保育・教育の
制度が変わります。詳しく
は、内閣府のホームページ
や市町村の窓口に設置し
ている「すくすくジャパン」と
いう冊子をご覧ください。
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意見を素案に反映：Ａ
意見の趣旨がすでに素案にもりこまれている：Ｂ

意見の反映はせず、素案どおりとする：Ｃ
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パブリックコメント意見一覧

内容 分類 分類ＣＤ 計画 回答及び市の考え 評価
先生の人数も少ないですし、常勤の先生を増
やしてほしい。

要望 21 無回答 Ｄ

民間と私立との格差をなくしていきたいので
補助金を増やしてほしい。

要望 21 無回答 Ｄ

地域で子ども達を守れるような環境的にも、人
的にも、組織づくりが出来ればと思います。

その他 22 無回答 Ｄ

事業計画を推進していくための人材確保をど
うしていくか計画の中に組み込んでほしいと
感じました。

その他 22 無回答 Ｄ

家の中にしばりつけて色んな経験が出来ない
というのは、未来へつなぐ子供たちの可能性
を、閉ざしてしまうと感じます。楽しいそんな子
ども時代と思いでが一つでも増やせればと思
うのです。

その他 22 無回答 Ｄ

松原市を離れていく子育て中の家庭が増え
ているときています。なぜそうなっているのか
をよく検討し、事業計画に活かしてほしいで
す。

その他 22 無回答 Ｄ

子育てのしやすい松原市になる事を願ってま
す。

その他 22 無回答 Ｄ

夏場蚊がとても多いです。とびひに撃がり、何
度か病院に通いました。（第４保育所）

その他 22 無回答 Ｄ

補助金についての不満の声もたくさんありま
す。

その他 22 無回答 Ｄ

保育士の安定した給与。保育士離れが増え
ている事に目を向けて頂きたい。

その他 22 無回答 Ｄ
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